



特集

学校統合

— 心をひとつに —

平成28年4月、福島小学校と
養源小学校の2校が統合し、
福島養源小学校が開校しました。
それぞれの歴史と伝統、地域
の熱い思いを継承し、新たな
一步を踏み出しました。



福島養源小学校

- 校 長 都市賢典
- 児童数 123 人
- 所在地 福島町塩浜免 2950 番地
- 教育目標

ふるさとを愛し、夢や希望に向かって
挑戦する子どもの育成



統合に向けた歩み

福島小学校と養源小学校の2つの小学校の統合は、多くの人の協力と長い時間をかけて進められました。

平成24年11月に学校統合にかける第1回福島地区準備委員会を開催して以降、平成26年2月まで計9回にわたり、統合に向けたさまざまな協議が重ねられてきました。

準備委員会の協議結果を受け、新校舎の建設をはじめ、新しい校名・校歌・校章の制定、2校の子どもたちによる交流活動の推進、通学体制整備に向けた路線バスの増便を行うなど、2校の円滑な統合に向けて、子どもたちの教育環境の整備が進められてきました。

新校舎は、福島中学校に隣接して建設され、平成28年3月に完成しました。

一つになった学校

福島町にあった福島小学校と養源小学校の2つの小学校が統合し、福島養源小学校として新たな歴史の第一歩を踏み出しました。

4月8日には、福島中学校の体育館で開校式が開催されました。式には、2年生から6年生までの児童と先生、多くの来賓や保護者などが出席し、新たな歴史の幕開けを祝いました。



楽しく学べる学校へ

福島養源小学校
都市 賢典 校長

141年の歴史と伝統を引き継いできた養源小学校と福島小学校が統合し、福島養源小学校となりました。子どもが楽しく学べ、保護者の皆さまに子どもの確かな成長が感じられ、教職員がやりがいを感じられる、統合して良かったと言える学校にしたいと思います。

本校の教育目標は「ふるさとを愛し、夢や希望に向かって挑戦する子どもの育成」です。子どもたちが福島町を愛し、夢、希望に向かって挑戦していくようになります。今後とも地域の皆さまには小学校を支えていただき、子どもの健全な成長にお力添えをいただきたいと思ひます。



感謝の気持ちを忘れずに

児童代表（6年）
みえまつ しょうせい
三枝松 瑠星 さん

141年間続いてきた福島小学校と養源小学校が3月に閉校となりました。積み重ねてきたそれぞれの伝統とたくさんの思い出を胸に、僕たち123名の福島養源小学校が開校しました。

新しい校歌、新しい校旗、新しい校舎、何もかもが新鮮で、毎日わくわくしています。

これまで福島養源小学校の開校に関わってくださった皆さま、大変ありがとうございました。皆さまへの感謝の気持ちを忘れずに123名みんなで力を合わせて未来へ続く素晴らしい福島養源小学校を築いていきます。



新たな歩みに期待

友広 郁洋 市長

福島小学校と養源小学校が統合し、新たに「福島養源小学校」としての歩みがスタートしました。

開校式を迎えるまでに、地域の皆さま、保護者の皆さま、多くの関係皆さまには、子どもたちの将来の幸せを第一に考え、世の中をたくましく生き抜く力の育成と、統合後の教育環境のより一層の充実を願って、苦渋に満ちた中でのご英断をいただき、心より感謝とお礼を申し上げます。

児童の皆さんが、それぞれの学校のよき伝統を引き継ぎ、切磋琢磨しながら、福島養源小学校の新たな伝統を築きあげてくれることを期待しています。